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안녕하세요 부에나 파크 가족,  

 

2020년 9월 28일, 관리 위원회 회의에서 교육위원회는 대면 교육으로 의한 복귀를 고려할 

날짜와 함께 가능한 일정에 대해 논의했습니다. 학교로 돌아가 대면 교육의 반환을 위한 계획을 

계속 하는 동안, 학생과 직원의 건강과 안전은 우리의 최우선 순위가 되고 있습니다. 현재 

교육위원회는 직접 교육의 반환 날짜를 설정하지 않았습니다. 이 거리 학습 단계에서 가족과의 

지속적인 파트너십은 학생과 직원의 건강을 보장하는 데 도움이됩니다. 학생의 성공에 대한 

여러분의 헌신에 감사드립니다. 

  

오렌지 카운티와 부에나 파크 시의 건강 기후는 계속 개선되고 있습니다. 아시다시피, 주 

정부는 최근 기업, 활동 및 학교에 대한 제한을 완화하고 강화하기위한 개정 된 기준과 함께 

카운티별로 COVID-19 진행 상황을 모니터링하기위한 색상으로 구분 된 프레임 워크를 

도입했습니다. 이 새로운 프레임 워크의 도입에서, 오렌지 카운티는 보라색 (광범위 한) 계층에 

있었고 현재 빨간색 (실질적인) 계층. 우리는 카운티가 곧 오렌지 (보통) 계층으로 이동할 

것이라는 희망을 유지합니다. 그러나 상황이 서서히 개선되는 것처럼 보이고 있지만, 모든 

사람이 직접 지시에 복귀할 준비가 된 것은 아니라는 것을 알고 있습니다. 제발, 우리는 당신이 

당신의 가족을 위해 가장 잘 작동 하기로 결정 하는 것을 지원 하기 위해 최선을 다하고 

있습니다. 

  

최근 대면 학습으로 돌아가는 것에 대한 설문조사를 마친 부모님께 감사드립니다. 거의 

70%의 샘플링에서 제공된 데이터는 모든 학교 사이트에 대해 유사한 데이터를 생성했습니다. 

이 데이터는 설문조사를 완료한 사람들의 47%가 거리 학습 교육 모델에 남아 있기를 원하는 

것으로 나타났습니다. 이에 비해 53%는 대면 지침 모델에 대한 선호도를 나타냈다. 교육구가 

직접 교육으로 돌아오는 시기에 관계없이 학생이 직접 교육을 위해 돌아오는 시기 또는 시기의 

결정은 전적으로 귀하의 결정입니다.   

 

다음 주 교장은 교내 교육으로 돌아오면 학생과 교직원의 건강과 안전과 관련된 정보를 학교 

웹사이트에 게시할 예정입니다. 이 정보를 경계하고 메시지를 검토하십시오.  직접 교육의 

반환을 적절하게 계획하고 모든 학생들의 요구를 충족하도록 보장하기 위해 교장은 

학부모에게 학부모스퀘어를 통해 약속 카드를 작성하여 교육에 대한 선호도를 나타내는 약속 

카드를 작성하도록 요청할 것입니다. 다시 말하지만, 학생이 원거리 학습 상태로 남아 있는지 

또는 직접 지시를 위해 학교로 돌아오는지 여부에 대한 결정은 전적으로 귀하에게 달려 

있습니다.  

 

어느 교육 적 배달 모델에서, 클래스 명단을 재구성해야 할 가능성이있을 수 있습니다. 교사 

의 재배치 및 / 또는 일정 변경의 가능성도 있다. 우리는 학생과 가족을위한 최선의 결정을 

내릴 수 있도록 계획 개발을 계속 의사 소통할 것입니다.  

 

감사 합니다, 

 

닥터 라몬 미라몬테스 
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